
ATA Nº 122 DO CONSELHO MUNICIPAL DOS DIREITOS DA PESSOA IDOSA 

Aos onze dias do mês de março de dois mil e vinte e cinco às 10 horas (dez horas), 

aconteceu a reunião ordinária do Conselho Municipal dos Direitos da Pessoa Idosa CMDI, na 

Sala de Reuniões da Secretaria do Desenvolvimento Social, situada na Rua Ernane Cotrin, nº 

167, centro, Capivari de Baixo/SC, onde estiveram presentes os seguintes representantes a 

Sra. Flávia Locks Nunes (Representante AJL); a Sra. Rosa Damian (Representante 

Desenvolvimento Social); Senhora Paulina Antunes Ferreira (Representante Pastoral da 

Pessoa Idosa); o Sr. Jorge Luiz de Oliveira (Representante Pastoral da Pessoa Idosa); a Sra. 

Samira Goulart Joaquim (Presidente e Representante da SANC); a Sra. Patrícia de Oliveira 

Benhardt da Silva (Representante da Gestão e Fazenda); a Sra. Sirlei Bittencourt Corrêa 

(Representante da Terceira Idade); o Sr. Hamilton Gomes de Souza (Representante APAE); o 

Sr. Pedro Machado Albino (Representante da Gestão e Fazenda); a Sra. Andrelise Mendes 

de Souza (Representante da Saúde); a Sra. Alessandra Francioni Silva (Secretária Adjunta da 

Assistência Social). A senhora Alessandra Francioni, cumprimentou a todos, dando boas 

vindas, e justificando a ausência da secretária executiva Adriana Dela Vedova, e em seguida 

passou a palavra para a presidente do Conselho a senhora Samira que leu a primeira pauta 

da reunião, que é informar que todas as vagas para o Projeto Saúde na Linha dos Olhos 

foram preenchidas, atualmente temos 100 (cem inscritos) e uma lista de espera com 15 

(quinze) pessoas. As aulas acontecerão uma vez por mês, sempre as sextas-feiras, das 14h 

às 16h, no parque Diamante + Energia. Os participantes foram divididos em dois grupos A e 

B, cada um com 50 integrantes. A primeira aula no Grupo A acontecerá no dia 14 de março, e 

a do Grupo B no dia 28 de março, ambas as 14 horas. E já entregou aos conselheiros o 

cronograma das atividades que aconteceram nas aulas, com dias e horários já estipulados, o 

inicio será dia 14 de março e ai até final de agosto e data para a entrega do relatório final do 

projeto está agendada para até 30 de setembro do corrente ano. Nesse momento a senhora 

Alessandra Secretária Adjunta falou da parceria da Secretaria da Assistência Social e o 

Transporte para levar os idosos até o Parque Diamante + Energia para o projeto, utilizando o 

micro ônibus da assistência social que está emprestado para a educação. Outro ponto 

importante foi à parceria com a saúde, fazendo reunião com as Agentes Comunitárias de 

Saúde e convidar as mesmas a fazerem a divulgação desse Projeto voltado aos idosos, 

informando a todos, dessa maneira houve uma procura e um maior numero de inscritos. A 

senhora Samira pediu a palavra e questionou, caso chova tem atividades programadas em 

área coberta? Nesse momento a senhora Flavia representante do Parque Diamante +Energia 

respondeu que nos dias chuvosos nos quais ficarem impossibilitados de fazerem a atividade 

prática na horta, será incentivado que os idosos tragam trabalhos manuais que sintam prazer 

de fazer, como crochet, bordado, pintura, confecção de produtos a partir de materiais  



reciclados ou qualquer outra atividade manual. Salientou que sempre terão uma pessoa 

responsável (estagiário (a)) ou voluntário (a) pelo cuidado dos idosos durante as aulas 

teóricas e práticas. Ressaltou que as atividades propostas estão sujeitas a alterações, devido 

á imprevistos ou más condições de tempo. Nossa próxima pauta atualização dos membros da 

Comissão de Monitoramento e Avaliação que será constituída por dois representantes 

governamentais e dois não governamentais, sendo constituída por titular e suplente, que será 

formalizado com resolução. A última pauta se refere à devolutiva das denúncias recebidas do 

Disque 100, o CREAS enviou a devolutiva de três denuncias enviadas, uma delas não reside 

mais em nosso município  e as outras duas foram tomadas todas as medidas necessárias. E, 

nada a mais havendo a tratar-se tendo tudo sido esclarecido foi encerrada a reunião as 11h 

(onze horas). E, para constar eu, Adriana Dela Vedova (Secretária deste conselho), lavrei a 

presente ata que após lida e aprovada será subscrita pelos membros presentes. 

 

 

 


